

## NEUERÖFFNUNG: PIZZERIA 22K ÖFFNET IHRE TÜREN IN DER TABAKFABRIK LINZ

Am 16. Oktober 2023 eröffnet eine neue Pizzeria in der Tabakfabrik Linz: 22k

Die beiden Geschäftsführer des bekannten Linzer Speiselokals *Rossbarth*, Sebastian Rossbach und Marco Barth, haben die Chance beim Schopf gepackt und sich sofort für die freiwerdende Gastronomiefläche am Areal der Tabakfabrik Linz entschieden. Sie bieten zukünftig Pizzen und Getränke im Haus Falk im Erdgeschoß an. Dadurch entsteht ein neues kulinarisches Angebot im aufstrebenden Stadtteil.

Der Innenraum wurde in den vergangenen Monaten komplett neugestaltet. Es gibt zehn gemütliche Sitzplätze, vier Plätze an der Bar und die Möglichkeit, Pizzen abzuholen. Im Außenbereich (überdacht, vor dem Speiselokal) wird ein einladender Gastgarten entstehen. Die Gastgartenplätze werden dem Wetter entsprechend mit Decken ausgestattet.

#### 22k – der Name bleibt ein Geheimnis

Hinter dem Namen 22k verbirgt sich ein Geheimnis: "you ´ll never understand" – so steht es auf den Pizzakartons. "Und es soll auch ein Geheimnis bleiben", sagt Marco Barth.

Kein Geheimnis sind die Preise: "Pizzen gibt's ab 11,90 €, an der Qualität wird nicht gespart. Wir achten auf qualitativ hochwertige Produkte aus Italien. Es ist für jeden Geschmack etwas dabei", erklärt Sebastian Rossbach.

Die beiden Geschäftsführer von 22k freuen sich auf neue Gäste: "Wir eröffnen unsere Pizzeria in der Tabakfabrik Linz, weil wir das Flair am Areal lieben. Hier soll es Pizzen und Getränke der besonderen italienischen Art geben."

# Die Tabakfabrik Linz macht es möglich!

Mit der Pizzeria 22k entsteht am Kreativcampus ein neues gastronomisches Angebot für Mieter:innen, Gäste und alle, die gerne in die Tabakfabrik Linz kommen, um hier zu speisen.

Öffnungszeiten: Mo-Fr von 11.30 bis 14 Uhr und von 18-22 Uhr. Die Bezahlung erfolgt ausschließlich bargeldlos per Karte. *Vorbestellungen werden ab 16. Oktober 2023 gerne telefonisch entgegengenommen:* +43 677 646 17 149

**Denise Halak**, Geschäftsführerin der Tabakfabrik Linz, freut sich über die Eröffnung des Speiselokals: "22k erweitert unser gastronomisches Angebot. Wenn es einmal schnell gehen muss, kann die die Pizza problemlos vorbestellt und abgeholt werden. Nach der Arbeit kann ein gutes Gläschen Wein in entspannter Atmosphäre genossen werden."



**Markus Eidenberger** Geschäftsführer der Tabakfabrik Linz: "Wir haben mit 22k wieder eine Pizzeria im Haus Falk. Die Umgestaltung der Mietfläche ging rasch über die Bühne, sodass zügig eröffnet werden konnte. Das freut mich besonders. "

**Fotos**: Die beiden Geschäftsführer der Tabakfabrik Linz **Denise Halak** und **Markus Eidenberger** sowie die zwei *22k*-Geschäftsführer **Marco Barth** und **Sebastian Rossbach** im neu gestalteten Speiselokal mit den 22k-Pizzakartons.

Reihenfolge v.l.n.r. SIEHE BILDTEXT direkt im JPG.

Foto: Tabakfabrik Linz

Die Verwendung der Fotos wird im Zuge der Berichterstattung bei Angabe der jeweiligen UrheberInnen honorarfrei gestattet.

Facebook: https://www.facebook.com/tabakfabriklinz

Insta: tabakfabriklinz LinkedIn: Tabakfabrik Linz

## Rückfragen:

#### 22k

Marco Barth +43 664 184 6073 https://22k.pizza/

#### Tabakfabrik Linz | Mag. Julia Anselm

<u>julia.anselm@tfl.linz.at</u> | +43 664 88 82 77 57

Bildmaterial zur Pressekonferenz: <a href="https://tabakfabrik-linz.at/presse/">https://tabakfabrik-linz.at/presse/</a>